
 

 

 Protokoll der 16. AStA-Sitzung des 50. AStA (5-02-2025)              

    

Quorum: Die Hälfte des AStAs +1 

Beschlussgültigkeit: Eine relative Mehrheit entscheidet; bei mehrheitlicher Enthaltung wird 

der Antrag verschoben. 

Vertagung: 1 Person muss Vertagung 

Protokoll der 13. AStA-Sitzung des 50. AStA               

   Anwesende: Charlotte, Besi, Jonas, Tim, Lucas, Johanna, Jasmin, Cansu 

(Saint) 

Quorum: Die Hälfte des AStAs +1 

Beschlussgültigkeit: Eine relative Mehrheit entscheidet; bei mehrheitlicher Enthaltung wird 

der Antrag verschoben. 

Vertagung: 1 Person muss Vertagung vorschlagen, ¼ der Anwesenden müssen zustimmen 

Redeleitung: Besi 

Protokoll: Johanna 

TOP 0: Begrüßung 

Besi begrüßt alle 

TOP 1: Gäste 

Solidarisch ohne Kontrollen: 

-Planen ein Event am Kessel 15.03. 

-neue Sonderkomission mit Kontrollen am Kessel, Jahnplatz, Tüte -> Gentrifizierung 

-Hinweisen auf SoKo und Kiosk support 

-Ausstellung, Kreatives, Bühne 

-4500 € für komplette Finanzierung, Artists, security concept (awareness etc.) 



Warum bedeutend für Studis? 

-offener Platz für alle, Wohnheime in der Umgebung 

-besonders Rückzugsort 

-> Um noch mehr Bezug zu Studis zu schaffen 

-Event findet außerdem am Tag gegen Polizeigewalt statt, von welcher auch Studis betroffen 

sein können 

-KüFa auf Spendenbasis ist geplant (kein Alkohol) 

-könnte ein Problem für die Finanzierung sein 

-> wir müssen Rücksprache halten, ob wir Teile finanzieren dürfen (Finanzen, Kultur, 

Vorsitz) 

Beratungscafe: 

Umzug in kleineren Raum, schwer zu finden 

-> Platzprobleme, Säule, bekommen einen Wartebereich 

-Sitzmöglichkeit, Tische für Formulare (aber müssen acesseble sein), Hinweise an der Wand 

(Wandgemälde) 

-> Es ist geplant ein Wandgemälde an die Wand (bzw. an ein abnehmbare Tapete an der 

Wand) zu malen. Soll auflockernd Wirken und Studis Angst und Beklemmung nehmen, die 

grau-weiße Flure mit sich bringen 

-Die Tische sind vermutlich zu breit, eventuell Dokumentenhalter an die Wand  

-Es fehlen Beratungsausschilderungen  (Beratungscafe) 

->Änderungen müssen bis zum 13.2 spätestens eingereicht werden!! 

-Brauchen eine Pevz instanz, um bei Unimaps gefunden werden zu können  

- Verweis auf Werbung auf den Monitoren! 

Board am Audimax mit allen Beratungsstellen 

-> Welche anderen Stellen sollten da hin? 

-> AStA- Farbe 

AStA-Technikmensch 

Büro: neuer Pool, Arbeitsplätze (ca. 1000 € pro Platz) 



zusätzlich werden Möbel, Hardware zur Kommunikation/Datenspeicherung, etc... besorgt 

Datenspeicher: neuer Server, jetztige sind sehr alte (2013) -> Kosten ca 1000€ 

wäre cool wenn wir mehr selbst hosten könnten -> safety und security 

-kollab verschiedene Arbeitsgruppen um Dokumente zu speichern 

-> sollte selbst gehostet werden um möglichst hohe Datensicherheit (gegenüber Gruppen, 

Hackern, Misuse der Hardware; große Social Media Konzerne; Staatliches) zu gewährleisten 

Exkurs digital security 

-überlege was man postet 

-Emails sind nicht sicher 

-keine Fingerabdruck/Gesichtserkennung, e-Akte (Patient:innen-Akte) ist Risiko 

Fazit: Wir werden neue PCs haben und einen neuen Server, der möglichst sicher ist! 

 

TOP 2: Protokollabstimmung 

verschoben 

TOP 3: Termine 

11.02 workshop mit Nou.Niss 

12.02 deadline StiB (verschoben) 

12.02 Vorstellung des neuen Bib konzepts (Charlotte hat nen Link rumgeschickt) 

14.02 jour fixe 

10.02 Gespräch mit ehemaligen Justiziiar 

11.02 Asta Vorsitz und HSBI Asta kennenlernen 

25.02 Aufräumen (AStA, bitte helft mit, besonders wenn ihr beim letzten Mal nicht da wart) 

 

TOP 4: Berichte (AStA) 

Charlotte: TG, Aufräumen 

Besi: TG 



Jonas: TG 

Jasmin: TG, aufräumen 

Cansu: TG 

Tim: TG 

Lucas: TG. aufräumen 

Johanna: TG, aufräumen 

TOP 5: Berichte aus Senat & Kommissionen 

- 

TOP 6: Erstibeutel  

Wollen wir Firmen für Ersti-Beutel anfragen? 

Diskussion darüber:  

Sind die Ersti-Beutel attraktiv genug? 

viele Flyer -> nicht so attraktiv für Studis 

Wir wollen dieses mal ein Heft anstatt von vielen einzelnen Flyern machen 

Firmengeschenke könnten die Erstibeutel attraktiver machen 

Aber wir haben weniger Kontrolle über Art der Geschenke (nicht so nachhaltig) und ist 

letztendlich nur Werbung für größere Firmen 

Geschenke vom AStA wie Stifte, post its, Sticker sind schon drin 

-> Wir werden das im nächsten Plenum besprechen 

 

TOP 7: Titelüberschreitung Sachmittel 2024 

-> Lässt sich decken, aber müssen wir beachten 

 

Sonstiges:  

-> Bitte denkt an den Umzug in KW11 

 



 

 


